



La formación universitaria de las cátedras apoya la difusión de los materiales cerámicos.

EDICIÓN 2012-2013

Cátedras para impulsar el azulejo, en 5 universidades

La formación, altamente especializada y con bases investigadoras, busca el objetivo común de difundir el uso de la cerámica dentro de la arquitectura

Las diferentes cátedras de cerámica que la organización que agrupa a las empresas del sector cerámico castellanense (Ascer) tiene en marcha en Escuelas de Arquitectura en España y en el extranjero comienzan la andadura de este nuevo curso 2012/2013, han informado desde la organización.

Todas las cátedras que conforman la Red en Escuelas de España, alojadas en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Alicante, Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia, Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Madrid, la Escuela de Arquitectura Técnica de la Universidad Jaume I de Castellón y la

Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Internacional de Cataluña, inician un curso más su programación anual con la que conseguirán motivar a alumnado, profesorado, conferenciantes, así como a la propia industria.

Cada cátedra desarrolla su labor desde un enfoque propio centrándose en diferentes características del material y en diversas soluciones dentro de la arquitectura.

Todas comparten el objetivo de difundir el conocimiento y el uso de los recubrimientos cerámicos en el ámbito de la arquitectura, tanto a nivel de alumnado, docencia como entre profesionales arquitectos. Para ello se programan interesantes conferencias técnicas y visitas, se desarrollan proyectos de diversa

índole y se organizan concursos y coloquios en los que participan arquitectos de acreditada trayectoria profesional que han utilizado la cerámica en sus proyectos, como los premiados Carlos Ferrater, Francisco Mangado, estudio COR o Toyo Ito, así como profesionales especialistas en recubrimientos cerámicos, participan en las actividades académicas de las diferentes cátedras.

Además del curso en las Escuelas españolas integrantes de la Red de Cátedras, también arrancan ahora las colaboraciones de Ascer en universidades fuera de nuestras fronteras como es el caso del curso en la Universidad de Harvard (EEUU), donde se desarrolla el proyecto 'Ceramic Futures' en el que se estudian aspectos formales de la cerámica. ≡

COLEGIO DE ECONOMISTAS

Seminario de cambios contables en Castellón

La institución colegiada imparte el día 17 un curso especializado para gestores en empresas

Juan Luis Domínguez, economista auditor de cuentas (ECIF) y profesor titular de Economía Financiera y Contabilidad de la Universitat de Barcelona, será el ponente del seminario 'El economista y el auditor ante las recientes consultas del BOICAC y otra normativa reciente' que se impartirá el próximo día 17 en la sede del Colegio de Economistas de Castellón, con una duración de ocho horas de trabajo.

Desde el Colegio explican que "las prioridades del día a día no facilitan el seguimiento y ni el análisis de las implicaciones de la normativa contable aprobada y de los pronunciamientos del ICAC más recientes, ni tampoco una sosegada reflexión sobre cuestiones de cierta complejidad que presenta la realidad empresarial; otras normas re-

cientes (Orden EHA 733/2010; 3362/2010,...) afectan igualmente a la contabilización de operaciones con subvenciones, deterioros de activos, concesiones administrativas, etc".

Precisamente, con el fin de analizar y aclarar los pronunciamientos últimos y otra normativa reciente, se organiza esta jornada, "de gran utilidad para la aplicación e interpretación de las normas, para facilitar la resolución de problemas en las empresas clientes, y poner al día a los equipos profesionales de los despachos".

Apuntan, además, que la presencia de economistas, auditores, profesionales de las finanzas,..., creará un marco idóneo para el análisis, el debate y la interpretación práctica de los nuevos criterios. ≡

EVOLUCIÓN

Los precios se elevan un 4,1% en la industria

Las subidas en el coste de la energía, causa principal del incremento de las cotizaciones

Los precios industriales subieron un 1,1% en agosto respecto al mes anterior, y se incrementaron un 4,1% en términos interanuales, un punto y medio por encima de lo que lo hicieron en julio (2,6%), según informó este martes el Instituto Nacional de Estadística (INE). Con este aumento interanual en el octavo mes del año, los precios industriales encadenan 33 meses de subidas consecutivas. El

repunte interanual de agosto ha sido superior al de julio debido, sobre todo, al comportamiento de la energía y los bienes intermedios. En concreto, la energía situó su tasa anual en el 12,6%, cinco puntos más que en julio, debido a que los precios del refino de petróleo y de la producción de energía eléctrica aumentaron en agosto, frente al descenso que experimentaron un año antes. ≡



Los galardones están dotados con un total de 120.000 euros.

EDICIÓN 2012

Más de 190 proyectos optan ya al premio Bancaja Emprendedores

La provincia de Castellón ha presentado 29 candidaturas en forma de ideas empresariales

La convocatoria del XVIII Premio Bancaja Jóvenes Emprendedores, el programa anual con el que la Fundación Bancaja fomenta la iniciativa empresarial entre los jóvenes, se ha cerrado con la presentación de 193 proyectos de la Comunitat Valenciana, lo que supone un crecimiento del 49,6%. De entre todos los proyectos presentados en las dos categorías

que incluye el premio (empresas y proyectos de empresas), se seleccionarán los 15 premiados, que recibirán ayudas por un importe global de 120.000 euros.

Casi el 63% de las iniciativas presentadas este año corresponde a la categoría de proyectos empresariales, con 121 candidaturas. Le sigue la modalidad de empresas, con 72 proyectos presentados, el

37% del total. Este año, por segunda vez y aprovechando las posibilidades de las nuevas tecnologías, la presentación de candidaturas se ha realizado únicamente de forma electrónica a través de internet.

A esta edición han concurrido proyectos de emprendedores de las tres provincias de la Comunitat un 61% pertenecen a la provincia de Valencia, con 118 candidaturas; un 24% a Alicante, con 46; y un 15% pertenecen a Castellón, con 29 candidaturas presentadas. ≡